

SANTA MARTA DE TORMES

El municipio recicla más de siete toneladas de ropa usada en los cinco primeros meses del año

El Consistorio amplía el servicio con dos contenedores de recogida más para cubrir el aumento de los residuos textiles

EÑE | SANTA MARTA

El aumento del reciclaje de residuos en el municipio santamarantino es continuo y los vecinos cada vez demuestran mayor concienciación en la necesidad y obligatoriedad de separar los residuos en sus domicilios, sobre todo los nuevos, como es el caso del aceite usado y de la ropa, por lo que el Ayuntamiento "apuesta siempre por el reciclaje y la política coherente de tratamiento de residuos, en la que se garantice la trazabilidad de los residuos", afirmó el concejal de Medio Ambiente, David Mingo.

Una tendencia al alza que demuestra que en los primeros cinco meses del año, "que son los más bajos en cuanto a reciclaje se refiere", se han recogido más de siete toneladas de ropa, en concreto 7.200 kilos, lo que hace prever que la ratio final con el aumento de contenedores seguirá en aumento respecto al año anterior, cuando se recogieron 20.000 kilos. "Desde ahora hasta septiembre, con el cambio de temporada, son los meses más fuertes, donde se recicla más", afirmó la presidenta de la empresa de economía social que gestiona el servicio, Pilar Rodríguez.

En este caso, en el reciclaje del textil y calzado usados es donde el Ayuntamiento centra sus últimas actuaciones, como aseguró Mingo, con la incorporación de dos nuevos contenedores de recogida, que se sumarán a los cinco repartidos actualmente por las distintas zonas para tener cubiertos todos los barrios del municipio. Los dos nuevos depósitos, que se encontraban en la escombrera municipal



Pilar Rodríguez, de Porsiete, y David Mingo, edil de Medio Ambiente. | EÑE

Los nuevos depósitos están situados en el Camino de Carbajosa y en Valdelagua

pal y han sido recuperados por la empresa que gestiona el servicio, Porsiete, para ampliar la cobertura de la recogida.

Las dos nuevas zonas en las que están ubicados son en la calle Perdices de Valdelagua, en el punto de reciclaje más importante de la urbanización, para reforzar la recogida de ropa, y otro en el camino de Carbajosa, a modo de prueba, dada la demanda que el Consistorio tenía desde hace tiempo, ya que en este tramo se encuentra un centro de madres solteras que genera gran cantidad de estos residuos.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



El pleno conoció ayer el estado de la cuenta general de 2013. | EÑE

La liquidación de la cuenta general arroja un remanente de tesorería de 3,3 millones

EÑE | CARBAJOSA

La Corporación municipal aprobó ayer en el pleno ordinario la liquidación de la cuenta general del pasado año, que arroja un remanente de tesorería por un importe de 3.382.189 euros, con el que queda cerrada la contabilidad municipal del ejercicio anterior.

Los otros puntos del orden del día fueron las mociones presentadas por el Grupo Municipal Socialista relativa al transporte metropolitano. La primera, sobre el

incremento del precio del billete de autobús y la compensación de lo cobrado indebidamente por el 'céntimo sanitario', que quedó rechazada por la abstención del equipo de Gobierno "porque se pide algo ineficaz, ya que el precio seguiría siendo el mismo", aunque el representante en la ponencia técnica instará a la Junta a la devolución; y la moción sobre la revisión tarifaria del autobús metropolitano, que contó con el apoyo unánime de todos los grupos.



Taller de informática y medio ambiente. Los niños participaron ayer en el taller 'El Medioambiente y la Informática', una actividad programada dentro de la Semana del Medio Ambiente, con la que se pretende concienciar a los vecinos sobre la importancia del reciclaje. | EÑE



Charla sobre la igualdad en el ámbito rural

Una treintena de personas participaron ayer en la charla-coloquio sobre violencia de género e igualdad en el ámbito rural, con la que se pretende acercar a la población actuaciones para fomentar la participación igualitaria de las mujeres en la sociedad y garantizar la convivencia real. | EÑE



Los niños llenan el salón de plenos

Los escolares que forman el Consejo de Infancia llenaron ayer el salón de plenos, donde se celebró la sesión en la que los niños demandaron al alcalde mejoras en el municipio, como arreglos en los parques, más pasos de peatones, carril bici hasta la capital y más control sobre los conductores. | EÑE